



Pièces	3 Pièces
Superficie	86 m²
Référence	GP319-LINO
Prix	515 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice cimiez scuderi : Véritable coup de coeur pour "lino" cet appartement en avant dernier étage situé dans une des plus belles copropriétés du secteur avec gardien et un magnifique parc arboré. Venez Découvrir ce bien rare 3p 86m², en parfait état, entièrement rénové avec gout qui se compose comme suit : entré, une superbe pièce de vie de 42m² quasi toute vitré donnant sur un balcon de 7m² en exposition sud ouest avec vue panoramique sur la mer, la ville et les collines! Une belle chambre parentale de 17m² avec son balcon privatif de 6m², placard et sa salle d'eau avec toilette, une chambre ...

Nice cimiez scuderi: a real coup de coeur for "lino" this penultimate floor apartment located in one of the most beautiful condominiums in the area with caretaker and a magnificent wooded park. Come and discover this rare 3-room 86m² property, in perfect condition, completely renovated with taste which is composed as follows: entrance, a superb living room of 42m² almost entirely glazed opening onto a 7m² balcony facing south west with panoramic views of the sea , the city and the hills! A beautiful master bedroom of 17m² with its private balcony of 6m², cupboard and its bathroom with toilet, ...

L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

